



اتفاقية نقل حقوق المؤلف COPYRIGHT TRANSFER AGREEMENT

عنوان المقال :

المؤلف المراسل : البريد الإلكتروني المهني : الهاتف :

TITLE :

Corresponding author: Professional E-mail: Phone :

Signature: الإضاء :

مضمون الاتفاقية :

1 - تنشر مجلة حوليات جامعة قالة للعلوم الاجتماعية والإنسانية المقالات المقبولة على الرابط :

<https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/96> بصفتها مجلة محكمة ومفهرسة صنف (ج) تصدر عن جامعة 8 ماي 1945 – قالة

2 - يتعهد المؤلف (المؤلفون) بأن المقال هو عمل أصيل لم يُسبق نشره على أي صورة كانت، ولم يُسبق تقديمه خلال أي تظاهرة علمية، وأن محتواه لا يتضمن مواد مأخوذة من مصادر أخرى محمية بحقوق الطبع والنشر من دون إذن.

3 - يؤكد المؤلف (المؤلفون) الموافقة على نشر المقال في مجلة حوليات جامعة قالة للعلوم الاجتماعية والإنسانية في نسختها الورقية والإلكترونية وعلى نقل حقوق النشر والطبع للمجلة.

4 - المجلة لا تتحمل أي مسؤولية عن آراء أصحاب المقالات المنشورة .

Subject of the Agreement:

- 1- The journal of the Annals of the University of Guelma of Social Sciences and Humanities publishes the accepted articles at the link: <https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/96> as a peer-reviewed and indexed journal, Class (C) issued by 8 May 1945 Guelma University.
- 2- The author(s) undertake(s) that the article is an original work that has not been previously published in any form whatsoever, nor presented at any scientific event, and that its content does not include material taken from other copyrighted sources without permission.
- 3 - The author(s) confirm (s) approval of publishing the article in Social Sciences and Humanities Annals of the University of Guelma in both its paper and electronic versions and transfer of copyright to the journal.
- 4 - The journal accepts no responsibility for the opinions expressed in the contribution published.

المؤلفون المشاركون (Co-authors):

(Signature) الإضاء	(Date) التاريخ	(E-mail) البريد الإلكتروني	(full name) الاسم الكامل
.....
.....
.....
.....

ملاحظة : يتم الإضاء خطيا على محتوى الاتفاقية ويعاد ارسالها إلى بريد المجلة : annale-ssh@univ-guelma.dz

Note : This agreement must be signed and sent to : annale-ssh@univ-guelma.dz